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На сегодняшний день по Вашему методу я проколола уже 10 человек. Все с
положительными результатами. Особенность в том, что у меня нет никакого
мед.образования. Я музыкант, певица, автор, в общем, человек творческий.
Заставила меня колоть мама. Она мучилась от болей тройничного(все три лицевые
ветки) практически всю свою жизнь, ей 73. Последние лет 15 были пыткой и для неё, и
для всей семьи, потому что почти все болезни, какие можно припомнить, она собрала за
годы безуспешных лечений во всех отделениях больниц. Никто ничем за все годы так и
не помог. Блокады и экспериментальные таблетки только усугубляли всё. Иногда
помогало иглоукалывание, но кратковременно. Перечислять список её болячек долго не
хочу, только кратко основные:
-болезни позвоночника(лордоз, многочисленные грыжи, ущемления, сужение нервного
канала в шейном позвонке, протрузии и др)
-болезни ЖКТ(язва 12 перстной, атония кишечника и др)
-киста в печени
-киста в арахноидальной оболочке близ мозжечка (с орех)
-внутриутробное сотрясение(гидроцефалию ставили, по-видимому, в связи с этим)
-ревматизм сердца, недостаточность митрального клапана
-неоднократные сотрясения мозга
-артрит, артроз и т.д.
-операция в левой лобной пазухе по удалению кисты(20 лет назад), после чего боли
тройничного стали адскими
-поджелудочная, как постоянный нож в животе…

      

И так можно о каждом органе написать. Страшный букет.
Одному Богу известно почему она, 8-й ребёнок, последняя (из двойняшек, братья и
сёстры уже покойные ) до сих пор с этими болячками жива.
Многие годы лежала мама в разных отделениях, переглотала мешки всевозможных
таблеток, в неё литрами вливали растворы, и в лучшем случае, немного снимали боли с
жкт, а порой в таком же состоянии и возвращалась домой.
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Врачи издевались, не понимая связи тройничного с желудком. К диете и ограничению за
многие годы она привыкла, но последние лет 10 в её рационе остались только гречневая
каша, творог, чай и хлеб. Малейшее отклонение вызывало приступы и рвоту со всеми
печальными последствиями.
Облегчение бывало в день причастия(все в нашей семье православные). На улицу ниже
+15 уже не ходила. Летом на ногах носки, на голове платок, о зиме не говорю, потому
что на улицу не ходила.
Приступы тройничного длились по разному, никакие обезболивающие не помогали, мы
уже дошли до морфия. Я понимала, что это тупик. Видеть боли близкого человека-это
самая беспощадная пытка, но выхода не было. Вены у неё ушли, как говорят, и
последний раз в больнице вставляли ключичный катетер.
Поскольку мама человек грамотный, разносторонний, она биолог, работала в школе, по-
современному продвинутая бабушка. Сын установил ей компьютер год назад, и она
искала, искала не унывая, всевозможные способы снятия болей.
11 октября минувшего года она нашла Ваш сайт. Поскольку она нетранспортабельна, о
поездке к Вам не могло быть речи, малейшая тряска – как завод пружины боли, она
заставила меня все ролики Ваши смотреть и настояла, чтоб я её колола. За многие годы
я научилась делать в/м уколы маме почти безболезненно.
17 октября я решилась. Конечно, руки у меня тряслись, да и стресс был налицо. От
страха первый раз я проколола 36 точек, прокалывала неглубоко, раствор разлила по
двушкам, потому что пятёрки для неё мне казались толстыми. Мама исхудала, кожа и
кости.
Теперь скажу о папе. Ему 75, военный инженер, никогда не болел, но в 93-м был
инфаркт, позже повторный. В 2005 встал жизненный вопрос и в Киеве(АМН, в народе-
Шалимовка) ему провели успешно полное шунтирование. После операции он ещё
работал, но два года назад стал резко сдавать, ушёл с работы. Стал плохо ходить,
давление повышенное(верхнее от 170 до 200 ), резаные вены на ногах беспокоят, плюс
начались явления Паркиснона. В общем, на следующий день я прокалываю папу. Также
неглубоко, двушками, мало точек.
У папы сразу снизилось давление,120/80
У мамы всё обострилось, но не сильно.
Через несколько дней они потребовали второе прокалывание. Мама ассистировала мне,
когда я колола папу. Смотрела, указывая на недостатки, сравнивая с Вами.
И вот третий сеанс. Ноябрь, 26
Прокалываю больше 80 точек. Сын помогал искать точки, подавал шприцы. Маме сразу
после сеанса стало легко, даже отпустило в спине какие-то болевые точки. Но
последующие 4 дня были тяжкими. Воспалилось всё, что может болеть. Казалось, что
руки, ноги избили, желудок горел огнём, ночью почти галлюцинации, мозг горел,
позвоночник как будто тянули во все стороны. Все дни в бреду прошли. Ругала меня и
себя, что согласилась.
На 5-й день мама открыла глаза утром и ощутила - как Вы говорили об ангеле- как будто
выключили сразу все боли. Два дня было состояние полёта всего тела.
Не болело ничего. Самый главный мамин враг-тройничный-замолк.
Она начала хотеть есть, чего уже не было много лет. Именно в это время пропал из
аптек фестал ( перерегистрация на Украине), без него мама не садилась за еду. На
замену не подходило ничего. Я настояла, чтобы она ела без таблеток. Сейчас начала
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вводить в рацион рыбу, мясо, фрукты, пеку ей пироги с начинкой из замороженных ягод.
Причём всё это без фестала и ничего не болит. Самостоятельный безболезненный стул.
За это время она поправилась на 6кг и перестала напоминать узника концлагеря.
Давление в норме. Радостная.
Самое главное, что она отметила – ясность мозга.
Самое главное, что впечатлило меня- её перекошенная спина с выпяченными в разных
местах позвонками разровнялась, как у молодой девочки. Лопатки стоят на своих
местах. Ломаное выпирающее ребро словно встало в правильную позицию. Мама по
утрам делает зарядку, катается на спине по полу, укрепляя мышцы. Нормализовалось
кровообращение. Ходит на босу ногу, в майке безрукавке и не мёрзнет.
Это, и то, что она стала всё кушать всех шокировало.
И дальше процесс идёт с постоянной положительной динамикой. За эти полтора месяца
я проколола их с папой 8 раз(каждого). И только теперь они сказали сами- достаточно
пока.
Перечислять положительные изменения могу не только я, а все знакомые и близкие
люди, которые также попросили, чтоб я их колола. Некоторые даже не стали смотреть
Ваши ролики, они видели мою маму до и после прокалывания.
У всех, кто попросил колоться, были некоторые приятные изменения сразу же, а дальше
я звоню и узнаю, что исчезают разные неприятные или болевые ощущения. В общем, у
всех положительная динамика.
Перед новым годом я решила на себе всё испытать. Доверилась сыну. Он тоже преуспел
в уколах для мамы за все годы. Один сеанс сын полностью искал точки и колол маму, два
раза- по полспины.
Конечно, он колол медленней, чем я (это ведь дело практики), больно мне было так, что
я три раза просила остановиться, но результат был очевиден. Боли в спине и пояснице
отпустили сразу , утром перестала болеть голова, как с перепоя(у меня было тяжёлое
сотрясение мозга), но несколько обострились те места, где была операция (очень
давно). Верю, что это временная перестройка, ведь только неделя прошла.

Андрей Александрович, дорогой, помоги Вам Господи во всём! Как православные можем
только молиться о Вашем здравии, благодарить Бога и всем, кому возможно,
рассказывать о Вас.

3.03.2014 12:57 
Хочу добавить к своему письму от 10 января. У папы тряслась рука, и как
паркинсонщики, он не мог долго переступить через порожек в ванной комнате. Кроме
того, нас огорчало его подавленное состояние, угрюмость, раздражённость. Он подолгу
не мог ответить на вопрос и глаза как будто застывали. Тормозил серьёзно во всём.
Садиться в кресло и на стул самостоятельно уже не мог. С октября я проколола папу
уже 10 раз(хотя первые два всё же были неполноценные). И вот на сегодняшний день
результаты таковы. Основное - это мозговая деятельность. Абсолютно трезвое
здоровое мышление, стала быстрой речь, глаза следят ясно и скоро, не застывают. И,
конечно, сам он говорит, что ощущает себя лет на 20 моложе. Мы уже позабыли, что он
может улыбаться(папа очень сдержан был всегда, военный инженер), а тут и юморить
стал, и кроссворды с мамой на пару разгадывать. Давление стабилизировалось. Бывает,
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иногда поднимается, но не так серьёзно , как было до RANC. До двухсот уже не
поднималось вообще ни разу. Рука не трясётся, каждый день он проходит большое
расстояние пешком на рынок, иногда два раза, потому что ему всё время хочется что-то
делать, куда-то идти. Позавчера пошёл погулять в лес и целый час бродил той
тропинкой, которой в своё время делал утренние пробежки. Помимо таких изменений мы
с мамой углядели вот ещё что. После шунтирования, проведённого папе в 2005 г. В
Киеве, на ногах, во внутренних частях икр остались огромные шрамы от вынутых вен, и с
каждым годом они утолщались, болели и ноги, как у многих старых людей в стопе
становились синими. Последние полтора месяца папа стал жаловаться на зуд в стопах,
он предположил, что это грибок(хотя откуда бы ему взяться?- недоумевали мы). Но
через пару недель стало понятно. Улучшилась циркуляция крови, ноги порозовели, а
швы утончились до толшины зубочистки и стали как мягкие шнурочки. Ещё одно
потрясающее открытие ждало на голове. Папа уже много лет как почти лысый, только
от ушей к затылку были реденькие волосы, и те седые. Так вот, на лысине стал расти
пушок,причём чёрные волосы.
Теперь расскажу как я колола. Каждый раз из проведённых 10 сеансов количество
точек было разное. Я пробовала и только между лопаток обкалывать, и полностью все
отделы. Уколов было от 40 до 100. Обычный состав, который рекомендует доктор, с
анальгином. Первые 6 сеансов папа не чувствовал ничего в прямом смысле(физической
боли). А на 7 раз, когда я начала обкалывать попу, он заойкал и сказал, что впервые
стало больно. (Первый сеанс был в октябре)
Последние три сеанса я провела через две недели каждый. Результат очевиден. Ни
одна таблетка такого сделать не могла.
Теперь об интересном случае. Под Киевом у одной моей подопечной Паркинсона.
Стадия запущенная. Левая сторона почти недвижима, руки трясутся сильно, нога
волочится. После первого сеанса (ок 80 точек)через день пошла серая моча с песком
густой консистенции, дня три так было. Анализы показали, что это соли и песок. И
прояснения в голове начались, которые все отмечают.

Ирина Горелова, г. Северодонецк, Украина
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